

# せせらぎ通信

2016. 5. 30 発行

## 1年生 コミュニケーションキャンプ!



入学して約1か月、1年生はソレイユの丘に遠足で行きました。まだ、慣れていないクラスの班の子と協力しておいしいカレーを作ることができました。大縄跳びもして、クラスの絆を深めることができました。1年生初となる行事は、クラスの人の意外な一面を見られたり、みんなでご飯の水の量に気を付けてカレーを作ったり、煙と戦いながら炭に火をつけたりと、とてもいい思い出になりました。  
(永峰・小林)



## 2年生 東京遠足!

私たち2学年は東京遠足に行きました。まず、修学旅行の集合場所でもある羽田空港に班のメンバーで行きました。次のチェックポイントは東京スカイツリーでした。天気も良く遠くの方まで見渡すことができました。東京ドームや東京タワーなどの観光名所もすごく小さく見えました。スカイツリー展望デッキのガラス張りの床や見晴らしの良い撮影スポットは、みんなに人気がありました。その後はそれぞれの班に分かれ、事前に立てた計画にそって浅草、原宿、渋谷など自由に分かれしました。そして品川で最終チェックを受け、解散しました。  
(関・吉田)



## 3年生 鎌倉遠足!

3年最初の行事は、鎌倉へ行ってきました。班ごとの行動で、海へ行く班や歴史のある場所を巡る班など様々でしたが、私の班は小町通りで食べ歩きをした後に鶴岡八幡宮へ行き、最後に大仏を見て帰ってきました。小町通りに並んでいたお店はどれも魅力的で歩いていて楽しかったです。昼食は小町通りでひつまぶしを食べました。海から近いのでとても新鮮で、生しらすもおいしくて印象的でした。大仏は何度見ても、その迫りに圧倒されてしまいました。  
(山崎・増尾)



## 磯子職員コラムリレー 第2回 古屋 広大 先生

### 「私の高校時代・生活」

わたしの高校時代を一言で表すのであれば、それは「ザ・青春」です。高校から始めたバレーボール部、文化祭でのバンドや映画撮影、合唱コンクールやパーティーリーダーに少し(?)の恋。今振り返っても、よくこんなに盛りだくさんな日々を送っていたな、と自分自身に驚きます。磯子高校生みなさんも、高校生活の中で、なにか一つでいいので、一生懸命取り組んでみてください。「良い青春を送った」という記憶が大人になってから大きな励みになることもあります。ということで最後にひとこと。「楽しいは作れる！」  
次回は古川先生の「俺の話を聞け！」のコーナーです。

